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さくら組・ふじ組のみなさん、ご卒園おめでとうございます。 

＊＊＊今年度も一年、ありがとうございました＊＊＊ 
 

  

 

 今年は寒さの残る 3月ではありますが、麻生川沿いの桜の蕾が膨らむ時期と

なりました。さくら組・ふじ組の皆さんは、３月８日に卒園式を行いました。楽し

く通った保育園、ケンカもしたけれど大好きなお友だち、いつも優しく見守って

くださった先生方ともお別れです。 

 また、在園児の皆さんは、４月からそれぞれ上のクラスに進級することになりま

す。親子とも、環境が変わることへの期待と不安を抱えている時期です。家族間

のコミュニケーションを大切に乗り切っていきましょう。 

３月１日に予定しておりました保護者会総会は書面開催とさせていただき、保

護者会役員会はオンラインにて実施しました。 

  保護者会総会でお伝えしようと思っていた内容や、オンライン役員会の内容を

ご報告させていただきます。 



 

 

「保護者会総会議案」の承認決定について 
 

３月１日に予定しておりました保護者会総会は、書面開催とさせていただきました。総会議案につ

きましては、保護者会総数 175 名に対し、157 名の皆様から承認いただき、総会定数の半数に達

しました。 

 

 
■総会議案内容 
 
１ 大役員およびクラス役員の人数、体制変更について ⇒ 承認 
 
２ 今年度寄贈品に関して ⇒ 承認 
  例年、各種行事での収益をもとに、移動動物園費用として、7万円の助成をしておりましたが、 

物価上昇の影響による費用加算の関係もあり、令和 8年度に向けて、4 万円を加算した、11万円

の助成とします。 

 
３ 令和 7年度大役員承認について ⇒ 承認 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和７年度 保護者会大役員候補者名（敬称略） 

 

会長     ： 樋口 まり子（現 ひまわり） 

副会長   ： 白川 桃子（現 ちゅうりっぷ・すみれ） 

書記     ： 宮澤 夏美（現 かきっこふたば） 

広報     ： 鈴木 佳菜（現 すずらん） 

会計     ： 森﨑 美香（現 かきっこわかば） 

会計監査： 髙木 佐也加（現 すずらん） 



 

 

 

 

令和６年度 第４回保護者会役員会 

令和 7 年３月１日（土）9：30～10：３０ 

柿生保育園 2階ホールより ZOOMにて開催 

（大役及びクラス役員） 

 

１. 柿生保育園 園長先生より ご挨拶 

1年間、クラス役員を務めていただき、本当にありがとうございます。 

時代の流れとともに保育事業として変化が必要なことも多く、今年度は特に過渡期となっていま

したが、職員だけではなく、保護者の方々の協力もあり、ここまでやってくることができました。  

変化の必要な時ではありますが、今後も継続的な保護者との意見交換等が進められるよう、また

保護者のみなさまの交流の場として、保護者会については存続していく意向です。引き続き、お力

添えのほどよろしくお願いします。 

 

２. 柿生かきっこ保育園 園長先生より ご挨拶 

大役員、クラス役員の皆様、仕事や育児で多忙な中、お力添えをいただき心より感謝申し上げ  

ます。かっきーまつりではとても楽しい思い出作りができました。かっきーまつりの事後アンケート

や役員の方々からの貴重なご意見を生かし、来年度に向けて、かっきーまつりだけでは無く、保護

者会や保育についても楽しく充実した日々が過ごせるよう、引き続きご協力のほどよろしくお願い

します。 

 

３. 保護者会会長 林さんより 1年間の行事振り返りと来年度に向けて 

   1年間の振り返りとして、今年度の大きな変化点は、「夏まつり」の主体が保護者会から保育園に

なったことです。先生方にご尽力いただき、とても楽しい夏まつりとなりました。来年度について

も、「夏まつり」は引き続き保育園主体で開催予定ですが、保護者会としても、積極的に協力してい

ければと思います。 

 かっきーまつりについては、クラス役員の皆さんのおかけで無事に開催ができ、改めて御礼申し

上げます。来年度に向けて、今年度の改善案は次回大役員の方々へ引継ぎをしていきます。  

 また来年度に向け、大役員およびクラス役員の人数と体制変更を検討し、保護者会総会の議案と

して提案します。変更内容としては、大役員副会長２名（うち１名は卒園対応）を１名に変更し、卒園

対応としてお願いしていた副会長の役割は、大役員とは別に「卒園プロジェクトチーム」のリーダー

として、5歳児クラス役員とともに、卒園対応をメインとした活動を行っていただきます。  

 最後に、保護者や保育園の先生方と携ることが出来るコミュニケーションツールとして、保護者会

を引き続き継続していただきたいと思います。 

 

４. 保護者会広報 田中さんより かっきーまつりアンケートについて 

 かっきーまつりでは、お忙しい中たくさんのご協力をいただきありがとうございます。事後アン

ケート結果のご意見として、警備担当の時間帯や先生方の出し物時間共有など、店舗シフトを作成

するうえでの時間のご意見をいただきましたので、次回に向けて引継ぎをしていきたいと思いま

す。来年度のかっきーまつりに向けて、引き続き、皆様にご協力を頂けたらと思います。  

 

保護者会クラス役員会報告 



 

５. 保護者会会計 髙木さんより 令和６年度会計報告について 

１年間ご協力いただきましてありがとうございます。令和６年度の収益として、保育園主体で 

行った夏まつりについても、収益分を特別会計として入れさせていただくことが出来ました。金額

としては、夏まつり 55,102 円、かっきーまつり 59,335円でした。これらの収益は、例年どお

り、移動動物園助成費や図書費に充てる予定です。 

 

６. 保護者会会長 林さんより 寄贈品、来年度の予算案について 

   今年度については、寄贈品は見送りとさせていただきます。 

また、来年度予算案として、昨今の物価上昇影響に伴う移動動物園費用の保育園負担増加もあり、

保護者会からの助成が従来 7万円だったところを、4万円増額し 11 万円とする方向で、保護者

会総会議案として提案します。 

 

７. 柿生保育園 宅石先生より ご挨拶 

１年間保護者会クラス役員としてお力添えをいただき、感謝申し上げます。 

昨年度の３月ごろ、大役員募集の際になかなか候補者が見つからず、お迎えの際に突然お声掛け

をしてしまいましたが、皆様が引き受けてくださったおかげで、1 年間運営を行うことが出来まし

た。令和 7年度の大役員選出に向けて、保護者の皆様にご意向を伺うアンケートを配布しました。

ありがたいことに数名の候補者がいたため、直接その方々とお話できたことで、スムーズに大役員

を選出することができました。総会で承認が得られれば、来年度も保護者会がスタートできます。 

 今年度、夏まつりおよびかっきーまつり等のイベントが子供たちとの良い思い出になったのも、

保護者会の皆様のお力添えがあったからこそだと思います。来年度も子供たちの笑顔がたくさん

見られるよう、また、保護者同士の交流が深まる場となるよう進めていきたいと思います。皆さん

からいただいた貴重なご意見は、来年度に引継ぎ、より良い保護者会活動を行っていきたいと考

えております。引き続きよろしくお願いいたします。 

 

（役員会では、各大役及び出席してくださったクラス役員さんから一言ずつ頂きましたが、今回の 

「保護者会だより」では割愛させていただきます。） 

 

  



 

 

 

 

 

会 長 ： 樋口 まり子さん（現 ひまわり） 

柿生保育園には長年お世話になり、日々子供たちが安心かつ楽しく過ごせるよう  

ご尽力くださっている先生方への恩返しの気持ちで、会長を務めさせていただくこと

になりました。 

至らない点も多々あるかとは思いますが、先生方のお力に加え、子供たちの保育園

生活がより充実したものになるよう努めてまいります。一年間どうぞよろしくお願い

いたします。 

 

副 会 長 ： 白川 桃子（現 ちゅうりっぷ・すみれ） 

 この度、副会長を務めることになりました白川です。 

このような大きな役員を務めることは初めてなので、自分にできるかが不安ですが、  

一生懸命頑張りますのでよろしくお願いいたします。 

 

書 記 ： 宮澤 夏美（現 かきっこふたば） 

 ぽっと出の新人が身に余る大役をいただいたような気持で、お役に立てるのか  

不安も多々ありますが、上の子がかきっこ、下の子が本園と両園でお世話になる年度 

に大役員に選出いただくのも何かのご縁かと思い、精一杯頑張ります。 

 （記録より、記憶に残る書記を目指します！ By 夫） 

 

広 報 ： 鈴木 佳菜（現 すずらん） 

 この度、広報を担当させていただきます鈴木です。至らぬ点も多々あると思いますが、  

精一杯務めてまいりますので、１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

会 計 ： 森﨑 美香（現 かきっこわかば） 

 会計を担当する森﨑です。よろしくお願いします。 

 

会計監査 ： 髙木 佐也加（現 すずらん） 

 （昨年度から引き続きのため、省略） 

 

宅石先生より  

大役員、クラス役員の皆様をはじめ、保護者会会員の皆様には、たくさんのご理解、ご協力をい

ただき、感謝申しあげます。保護者会行事を通して、子どもたちや保護者の皆様の交流の場となり、

楽しい思い出になるよう、保護者会行事を盛り上げていきたいと思います。引き続きどうぞよろし

くお願いいたします。 

 

これからも引き続き 
「柿生保育園」ならびに「柿生かきっこ保育園」保護者会活動へのご理

解とご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。 
一年間、ほんとうにありがとうございました。 

令和７年度大役より一言 


